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Zoom sur de beaux arbres en bord de Loire

Le  photographe  Jérôme  Hutin  a

immortalisé  quelques  beaux  spécimens

d'arbres ligériens. Il présentera ses clichés

lors  d'une  conférence  sur  le  thème  de

l'arbre mercredi au Cellier.

Reportage

Rando-photo. Samedi après-midi, le soleil
darde ses rayons sur la rive nord de la Loire.
Le rendez-vous est donné à la gare du Cellier.
Un groupe se forme autour de Jérôme Hutin et
Kiki, son fidèle malinois. Les randonneurs sont
équipés d'appareils photos. Jean-François Tréhorel, élu chargé de l'environnement, distribue à
chacun un plan indiquant quelques arbres remarquables répertoriés dans la commune.

La première étape sera l'île Neuve. Une allée d'arbres têtards, des chênes, des frênes, une
vigne, retiennent l'attention de Jérôme Hutin. Le photographe, qui traque depuis vingt ans les
arbres vénérables de la planète, découvre l'endroit avec bonheur : « Ce lieu très serein

donne envie de découvrir toute cette vallée de Loire... »

L'artiste zoome sur l'écorce d'un têtard, joue avec la lumière automnale, cadre un feuillage en
contre-jour, demande aux randonneurs de poser sous un magnifique chêne au bord de l'eau,
suggère à un photographe amateur : « Faites le lien entre la terre et le ciel, l'arbre et

l'ombre, faites plusieurs images, que vous pourrez recomposer avec votre ordinateur...
»

Témoignages. Cette randonnée est pour lui l'occasion de retrouver quelques amis qui ont,
chacun de leur côté, mené des batailles pour sauver des arbres. « Je parcours les bords de

Loire à vélo depuis trente ans et j'ai vu les paysages être détériorés, que ce soit à

Ancenis, Le Fourneau, Saint-Florent-le-Vieil ou Chalonnes... Partout je vois des arbres

tronçonnés, des haies coupées, des bois rasés, détaille Maryline Ollivaud. Je ne suis pas

d'accord avec cette façon de détruire tout. Il faut penser aux générations futures et

préserver ce patrimoine paysager inestimable... J'ai fait la connaissance de Jérôme

Hutin il y a quelques années. Il est passionné par les arbres et a le souci de leur

conservation partout sur la planète. J'ai eu envie qu'il expose son travail ici au Cellier ».

Thérèse Émeriau parle de son combat pour le séquoia de 15 m de haut dans le cimetière de
Martigné-Briand, près d'Angers. « Malgré le soutien de Jérôme Hutin, nous n'avons pas eu

gain de cause. Le maire a fait couper l'arbre un matin et ratiboiser une haie de charmes.

Maintenant, tout est bétonné », déplore-t-elle. « Sans l'homme et les tronçonneuses,

l'arbre serait éternel », glisse Jean-François Tréhorel.

Tous insistent sur la nécessité de mieux protéger ce patrimoine végétal. Jérôme Hutin explique
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qu'il a lancé un appel pour le classement des arbres vénérables de la planète au patrimoine
mondial de l'humanité et une opération « Arbor'Ethic » (http://arborethic.com ou
http://arabresvenerables.fr).

Jusqu'au dimanche 23 octobre, exposition Les arbres vénérables, dans le bourg du Cellier,
à la maison des associations, autour des écoles.

Mercredi 19 octobre, à 20 h 30, projection conférence par l'artiste sur le thème de l'arbre.
Les clichés pris lors de la rando-photo seront présentés, entrée libre. Contact : tél. 02 40 25
40 18.

Roberte JOURDON.

Tous droits réservés.
Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

       

ouestfrance-enligne.com http://www.ouestfrance-enligne.com/scripts/consult/doc/DOC_impressi...

2 sur 2 17/10/2011 08:57


